

**09.10.2021**

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen der Luisenschule!  
Durch die Kursfahrt leicht verzögert, möchten wir Sie über aktuelle Neuigkeiten informieren!

#### Fahrverhalten der Eltern bei Abholung der Kinder

Immer wieder mussten wir leider in den letzten Wochen feststellen, dass unsere Schüler/innen durch Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto abholen, sehr gefährdet wurden. In vielen Fällen wurde rücksichtslos vorgegangen und so geparkt, dass die Lage für die Schüler/innen, die z.B. die Straße überqueren wollten, nicht mehr überschaubar war.

Auch die Zufahrt auf den Schulhof wurde wiederholt zugeparkt, was es den mit Zweirädern ankommenden Schüler/innen fast unmöglich machte, den für sie vorgesehenen Parkplatz zu erreichen. Darüber hinaus wurden sie mehrfach von den Parkenden sehr unfreundlich angesprochen.

Bitte verhalten Sie sich rücksichtsvoll!

#### Testungen zum Schulbeginn

Am ersten Schultag nach den Herbstferien werden zum Unterrichtsbeginn alle nicht immunisierten Schüler/innen oder diejenigen, die keinen negativen Bürgertest vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist, getestet. Wir werden weiterhin drei Tests pro Woche durchführen (montags, mittwochs, freitags).

Eine Ausnahme bildet die erste Novemberwoche. In dieser Woche testen wir wegen des Feiertags dienstags, mittwochs und freitags.

Die Bürgertests sind zwar ab dem 11.10.2021 grundsätzlich kostenpflichtig, für Jugendliche unter 18 Jahren bleiben die Tests aber kostenfrei!

Lassen Sie Ihre Kinder, wenn noch kein Impfschutz vorliegt, zumindest in den letzten Tagen von Schulbeginn zur Sicherheit bitte einmal testen.

#### Maskenpflicht

Die Landesregierung beabsichtigt, die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen mit Beginn der zweiten Woche nach den Herbstferien (2.11.) abzuschaffen. Sobald die Schüler/innen ihren Platz verlassen, müssen die Masken ausnahmslos getragen werden. Im Außenbereich der Schule besteht bereits keine Maskenpflicht mehr. Eine abschließende Information aus Düsseldorf erwarten wir in der ersten Schulwoche nach den Herbstferien.

Viele Grüße und erholsame Herbstferien!  
Heike Quednau und Sandra Möws